

## Polda Kalteng Bersama Kemenag dan PWNu Adakan Gerakan 1 Juta Vaksin Booster di Asrama Haji

Indra Gunawan,S.Sos - [KALTENG.NETWORKS.CO.ID](http://KALTENG.NETWORKS.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 21:59



PALANGKA RAYA - Dalam rangka mempercepat akselerasi vaksinasi menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Polda Kalimantan Tengah bersama Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Palangka Raya dan Kementerian Agama (Kemenag) Palangka Raya menggelar kegiatan vaksinasi booster di Asrama Haji

Al-Mabrur, Jl. G.Obos, Kota Palangka Raya. Kamis (21/4/2022) siang.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung, Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Ketua PCNU Palangka Raya Ustadz Syahrudin, Kepala Kemenag Kota Palangka Raya Dr Muhammad Farichin dan Danrem 102/Panju Panjung Brigjen. TNI Yudianto Putrajaya, S.E., M.M. serta turut dihadiri Forkopimda Kalteng.



Disamping meninjau jalannya kegiatan vaksinasi, Kapolda bersama rombongan juga turut menghadiri pelaksanaan "Vaksinasi Satu Juta Vaksin Booster Serentak se-Indonesia" yang dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. secara video conference.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda menyampaikan sambutan dari Kapolri, bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari instruksi Presiden RI Ir. H. Joko Widodo dalam rangka mempercepat akselerasi vaksinasi khususnya vaksin ketiga atau Booster.

"Kegiatan ini merupakan wujud akselerasi vaksinasi Covid-19 dalam membentuk herd immunity dilingkungan masyarakat serta upaya menjaga agar tidak ada lonjakan kasus Covid-19 pasca pelaksanaan mudik tahun ini," tutur Kapolda, saat dikonfirmasi disela-sela kegiatan tersebut.

Lanjut Irjen Nanang mengatakan, pada pelaksanaan vaksinasi di Asrama Haji Al-Mabrur ini, pihaknya telah menyiapkan dosis vaksin sebanyak 1500 dosis yang diperuntukan bagi masyarakat umum.

"Diharapkan kepada seluruh masyarakat yang belum vaksin terutama vaksin booster, agar untuk segera melaksanakan demi kebaikan kita bersama," tandasnya.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan tujuan dari Kapolda meninjau vaksinasi tersebut adalah untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan tepat sasaran.

"Selain itu, diakhir peninjauannya Kapolda bersama rombongan turut memberikan

bantuan sosial berupa paket sembako kepada masyarakat yang sudah divaksin," tutupnya.

Sebagai informasi, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. (\*\*\*)